



## Aktion Dreikönigssingen 2026

### Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit

Am 10. Januar ziehen die Sternsinger\*innen wieder durch die Straßen des Pfarrverbandes Mauenheim/Niehl/Weidenpesch

Mit dem Kreidezeichen **20\*C+M+B+26** bringen sie als die „Heiligen Drei Könige“ den Segen „Christus mansionem benedicat“ - „Christus segne dieses Haus“ zu den Menschen und sammeln für Not leidende Kinder in aller Welt, in diesem Jahr besonders für Kinder in Bangladesch. Trotz Fortschritten im Kampf gegen Kinderarbeit müssen in dem südasiatischen Land noch rund 1,8 Millionen Kinder und Jugendliche arbeiten – 1,1 Millionen sogar unter besonders gesundheitsschädlichen und ausbeuterischen Bedingungen.

Sternsinger-Partnerorganisationen setzen sich dafür ein, Kinder aus Arbeitsverhältnissen zu befreien und ihnen den Schulbesuch zu ermöglichen. Am Samstag, 10. Januar, werden die Sternsinger\*innen durch Mauenheim und Weidenpesch ziehen und freuen sich darauf, empfangen zu werden.

Wer den Besuch wünscht, möge sich bitte im Pastoralbüro melden Tel: 743549 oder per email: [pastoralbuero-mauniewei@erzbistum-koeln.de](mailto:pastoralbuero-mauniewei@erzbistum-koeln.de)

Bitte geben Sie zu Namen und Adresse auch Ihre Telefonnummer an.

Auch in den Kirchen liegen Anmeldezettel aus.

Wir erwarten unsere Sternsinger\*innen zurück am 11. Januar 2026 um 11.15 Uhr in der Hl. Messe in Heilig Kreuz.

**Die Sternsingeraktion ist die größte Aktion in der Welt,  
in der Kinder anderen Kindern helfen**